

- 12 à l'appel !

Le 12 août 2022

*Ce matin, comme depuis trop longtemps, lors de l'appel des agents,
la situation était particulièrement tendue !*

Et c'est même un euphémisme !!!

Moins 12 Agents à l'appel !!!

Comment tenir une détention dans ces conditions ???

Malheureusement, ce mode dégradé n'est pas anodin et devient de plus en plus courant...

L'**UFAP UNSa Justice de la MA Strasbourg** exige des directions, locales et interrégionales, qu'elles trouvent des solutions pour, d'une part, **améliorer la situation en Ressources Humaines** de cet établissement, et d'autre part, s'employer à **désengorger une détention surpeuplée à plus de 150% !**

Il est grand temps que des décisions soient prises et assumées !

De nombreux **Dossiers d'Orientation** et de **Transfert** sont déjà complétés et n'attendent que leur mise en œuvre ! Il y a une réelle urgence à désencombrer !!!

***La MA Strasbourg a besoin d'une bonne bouffée d'oxygène !
Les Personnels n'en peuvent plus de cette absence de gestion
et du mode dégradé !***

L'**UFAP UNSa Justice de la MA Strasbourg** soutient les Personnels qui tiennent encore héroïquement leur établissement à bout de bras, et demande à l'Administration qu'elle mette tout en œuvre afin de préserver leur santé physique et mentale.

Le bureau local.